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莘庄··

大事记

莘庄镇代表团之声

□记者 张莉

1月 15 日至 18 日，闵行区第六届人民代表大会第五次会议在区委党校召开。 会议期间，莘庄镇的代
表们积极建言献策，提案涉及多个领域，想民所民，为民谋福利，履行了区人大代表的职责，为建设美丽莘
庄共谋发展良策。

朱芝松代表
莘庄、虹桥主城副中心的规划

地域概念范围比较广，这是一个长
远规划。 规划引领城市发展，局部
发展要服从整体规划。 两个副中心
在开发建设强度、人口密度、文体设
施等方面的指标要加快研究制定。
在既定规划的商务区内，要支持具
体项目的规划指标的调整。 “城中
村”改造及撤村改制涉及的农业人
口数量、耕地数量及占补平衡用地
指标需要统筹考虑安排。 莘庄商务
区等镇级商务区的发展，镇政府要
主动承担责任，按照转型发展要求
引进符合需求的企业。 对于符合需
求的企业，区里可以给予一事一议
的扶持政策。莘庄老城区老业态多、
产税率低，要聘请专业第三方设计
改造方案，进行业态转型升级，打造
小型众创空间。
李慧代表

建议一是发展的高要求与整体统筹

融合水平之间需实现更多更好衔

接。 在利益多元、发展趋同的现实
下，要发挥规划引领统筹融合的功
能，同时还要制定合理的统筹方略。
二是管理的高质量要求与现实管理

水平之间的差距需要进一步缩小，
补足短板， 真正实现绣花般管理。
三是政府对生态环境建设投入的科

学性需要进一步提升。 四是安全的
高标准与技术管控手段相对落后之

间的矛盾需要进一步化解。
沈菊红代表
百姓对美丽家园建设期望值比

较高，但建成后的绿化覆盖率、环境
卫生等与期望还是存在落差，后续
物业管理也难以跟上。 建议一是出
台物业管理相关政策，巩固创建成
效，提升社区管理水平。 二是对有
养老床位需求的老百姓，养老机构
应该应收尽收。
何学锋代表
报告提出给予学生公平优质教

育（尤其是小学等义务教育阶段），
但目前特殊学生比例较高且要求随

班带教， 导致对其他学生不公平。
希望制定相应的政策，建立特殊学
生支持系统，促进学生公平发展；校
区足球场地改建要求使用天然草

坪，下雨等天气时不好使用，希望教
育局、绿容局等部门协商解决改为
使用人工草坪。
林忠其代表
友东路顾戴路区域二手车交

易、 车辆拆分及驾驶培训等有市场
需求，但受规划、政策等因素影响，
企业发展需求受限。 目前企业也有
转型发展的意愿，希望政府给予支
持。
周郁生代表
建议一是清理僵尸型中外合作

企业，尤其是村级集体经济组织以
土地所有权入股的合作企业（台资
企业）， 这些企业有的涉及违法建
筑、经营状况不佳，面临诸多法律及
社会风险。 二是政府以协议包干形
式出让的部分土地，开发商由于成
本高等原因一直未能或无力动迁开

发，导致百姓信访不断，建议依法研
究解决。
陈方代表
建议建立养老机构管理评估

机制，政府根据第三方评估结果给
予养老人员补贴，再由其自主入驻
相应的养老机构 ， 让老百姓得实
惠。
陆秀芳代表
建议在莘庄老城区西环路段开

设一处中春路高架上下匝道口，或
者打通西环路北面至淀浦河，连接
中春路， 以方便居民出行与办事。
沪苏湖铁路规划应尽量减少对邻近

各村居的影响。
瞿峻代表
社区事务受理中心服务事项要

实行实体大厅与网上预约办事一体

化联动，不能只是网上预约。 道路
建设是招商引资及改善营商环境的

重要条件，莘庄镇要主动对接南部
科创中心建设，进一步优化道路建
设。

程锋代表
现在社区电动自行车固定充电

桩不足，导致出现楼道充电、飞线充
电等现象，存在安全隐患。 建议加
强疏堵结合，强化职能部门执法，坚
决取缔楼道充电等行为。
徐蓓代表
建议目前道路交通存在道路指

示标识不清晰，电子警察设置位置
不明确等现象，需统计易违章地段，
完善路面标志标识，减少交通被动
违法。 现在老师难招、流动性大，要
提高教师的收入待遇。
宋延辉（列席）
建议加强物业公司的集中规范

管理，建立优胜劣汰机制，并引导资
质好、服务水平较高的物业公司形
成连片管理；莘庄位于大虹桥国际
商贸带的边缘范围，并与莘庄工业
区相邻，可以成为最佳的产城融合
示范区域，要实现产城融合、加快结
构调整、促进转型升级，还需区政府
研究出台相关的扶持政策。
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莘庄镇代表团建言区人代会 你关心的他们统统想到了


